

# Quálitas fortalece su compromiso con la seguridad vial y manejo responsable

Ciudad de México, México. 21 de noviembre de 2025 — Como parte de su compromiso con la seguridad y el bienestar de las personas, **Quálitas llevó a cabo el Taller Manejo Responsable y Seguridad Vial impartido por Pancho Name**, reconocido piloto profesional y promotor de la conducción segura en México.

Durante el evento, dirigido a sus asegurados, clientes y agentes que obtuvieron un lugar mediante una dinámica realizada en las redes sociales de la compañía, los asistentes participaron en una experiencia teórico-práctica orientada a fomentar una cultura de conducción responsable, en la que cada persona asume el compromiso de cuidar su vida y la de los demás. Las actividades incluyeron pruebas en pista como el slalom y la evaluación de frenado controlado.

"Con cada ejercicio, buscamos que los participantes entendieran que la seguridad no depende de la suerte, sino de la preparación, la atención y la responsabilidad al volante", destacó **Pancho Name**, piloto profesional y embajador de la campaña Conducta Vial Quálitas. "Si logramos que una persona adopte una conducta más consciente al conducir, habremos cumplido con el propósito de este esfuerzo."

## Compromiso permanente con la prevención y la cultura vial

El taller formó parte de las diversas acciones de **responsabilidad social y cultura de la prevención** que Quálitas ha implementado durante los últimos años, con el propósito de **reducir los accidentes viales y fomentar una movilidad más segura**.

"En Quálitas estamos convencidos de que la prevención es la forma más poderosa de proteger vidas", afirmó **César Girón**, Subdirector de Prevención de Riesgos de Quálitas. "A través de campañas permanentes de prevención como Conducta Vial Quálitas y este tipo de talleres, buscamos inspirar un cambio profundo en la forma en que las personas perciben la seguridad. No se trata de reaccionar ante los accidentes, sino de anticiparnos a ellos para que no sucedan mediante la educación, la empatía y la conciencia. Cada alianza, cada contenido y cada capacitación son pasos firmes hacia un México con menos accidentes y más cultura vial."

### Un modelo integral de prevención de riesgos

Quálitas desde 2010 ha fortalecido su compromiso con la seguridad vial a través del área de Prevención de Riesgos, un equipo especializado en identificar situaciones en las que estamos más propensos a tener un siniestro, proponer medidas preventivas y acompañar a las flotillas de transporte en la reducción de estos. Entre sus principales acciones destacan la asesoría personalizada, diagnósticos de seguridad, reportes detallados de siniestralidad y uso de tecnología de telemetría.

La compañía también ha promovido la capacitación constante de operadores y mandos medios en temas como manejo defensivo, distracciones al conducir, exceso de velocidad, control de emociones y conducción en condiciones adversas, entre otros. Gracias a estos esfuerzos, más de



870,000 operadores han sido alcanzados, 43,000 capacitaciones impartidas y 400 flotillas reciben asesoría mensual.

## Hacia un futuro más seguro

El Taller Manejo Responsable y Seguridad Vial con Pancho Name reforzó el propósito de Quálitas de construir una cultura vial que salve vidas. Con este tipo de experiencias, busca acercar la prevención a sus asegurados, colaboradores y la sociedad en general, demostrando que la responsabilidad al conducir es la mejor forma de proteger lo que más importa.

#### Acerca de Quálitas

Con 31 años de experiencia y especialización, Quálitas es la aseguradora vehicular líder en México desde 2007, Cuenta con la red de cobertura más grande del país y presencia a nivel internacional en Estados Unidos, El Salvador, Costa Rica, Perú y Colombia. La solidez de su modelo de negocio y excelencia en el servicio, hacen de la compañía un referente en el sector y una opción confiable para quienes buscan protección vehicular integral. Tiene diversas certificaciones y reconocimientos, como el de "marca famosa" otorgado por el IMPI, ocupa el lugar 79 en el ranking "Las 500 Empresas más importantes de México" de la revista Expansión y el lugar 25 en el ranking Kantar BrandZ sobre las marcas más valiosas de México 2025. www.qualitas.com.mx